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第２８期の始まりに当たって

                   畠平雅生

いよいよ西日本区理事ホームクラブとして自負と

情熱・誇りを持って取り組む期の始まりです。

「あんたの”ねがい”おおさかで」此のテーマで、

西日本区大会を2007 年にホストしてから早７年。

今月から松本西日本区理事を擁し、なかのしま・

中西部各クラブの皆さんと協働した二度目の西日本区

大会ホストの準備と主催の始まりでも有ります。

「エレガント」を基調とするクラブとイチビリが持

ち味で「下町のヤンチャ坊主」と言われるクラブが中

心と成ってホストする第１８回西日本区大会。

新しい出会いと経験は日常の社会生活では味わう

ことの出来ない喜びと経験を与えてくれます。

積極的な参加で連帯感や一体感を味わうことも出来、

見聞の広がりで未知の世界も見えて来ます。

期の始まりに先立って「例会は？」・「ブリテン

は？」・「クラブへの望みは？」等々、アンケート形式

で皆さんの声を頂き、要望をお伺いしました。

集約すると①楽しい食事と仲間達や新しい人との出

会いによる交わり➁見聞を広め、驚きと感動の有る会

合③これ等を基盤に夢と希望の持てる奉仕活動。

共に過ごす事によって、自身の人生を豊かにして

くれる人達との交わり。自分自身がどの様に主体性を

持って過ごすかに掛かっている様な気がします。

積極的な関わりでワイズを楽しみましょう。

注－１：今期から例会が7 時開会です

注－２：例会時はブリテンを必ずご持参ください
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強 調 月 間 の ポ イ ン ト

Kick-Off 手を挙げワイズソングを歌えば先輩後輩関係

なく、常に声を掛けあい親睦を図り、より良い関係を

築きましょう。     河原 正浩 EMC事業主任

私 の 好 き な 言 葉

「少年よ 大志を抱け」      松本武彦

人がさまざまな分岐点に立ったとき、この言葉は大き

な励ましを与えます

例 会 の 見 ど こ ろ

今月は会長交代式です。

畠平雅生 新会長の船出です。

松本西日本区理事、清水 汎中西部部長立ち合いの下

会長就任式が行われます。

新会長活動方針もお聴き逃しなく！

6 月例会出席率 6 月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 17 名 メン 12 名 6 月例会 7,000 円 切手 2.0 Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 6 名 今期計 112,500 円 現金 0 円

出席メン 12 名 コメット 0 名 ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 名 ゲスト 3 名 6 月例会 0 円 6 月例会 8,000 円

出席率 75 ％ ビジター 2 名 今期計 9.400 円 今期計 77,000 円

例会充足率 135..29 ％ 出席者計 23 名

例会：毎月 第２木曜日 7時00分～9時0０分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月第３木曜日

クラブ主 題 ：「 あんたが主役」親睦と交流は未来を拓く 強 調 月 間：Ｋｉｃｋ－ｏｆｆ ＥＭＣ
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6月 例 会 報 告                 

谷  正一

6月12日、今期、最後の例会となりました。

今期の特徴でもありましたｹﾞｽﾄを毎回お招きし、新し

い交流を育み、例会が緊張感を持ち、何か新しい事の発

見、繋がりが出来たらよいなあ！これらが「楽しい西ク

ラブ」となってやがてもっと賑わいのあるクラブとなる

事を想い続けてきました。ｹﾞｽﾄは山本憲司さんをはじめ

3名がﾋﾞｼﾞﾀｰ 2名もお越しいただきました。

今月は来期からの例会開始時間の変更を皆様にはかる

臨時総会を行い、原案通り可決されました。

そしてメンバースピーチ「3匹のおっさん」シリーズ

2 回目となり畠平君の「割り箸」とティッシュの話「木

を生かす」事に繋がる、知ってるようで知らない誕生の

いきさつや製造現場までをスライドを交えた卓話があり

エコについて改めて問題も提起されました。たかが割り

箸されど割り箸？改めて考えさせられました。

最後に、今期私が会長を務めさせていただきました、

至らぬ点が多々ありましたが、皆様の篤いご協力で何と

かやってこれました。感謝申し上げます。又メネット会

長にも豪華なお花を頂き「ありがとうございました。」

6月 役員会報告

書記 湯浅禎也

日   時：2014年6月19日（木）・午後7時00分～午後

8時00分

場    所：ｸﾗｲﾄﾝ新大阪 1F 奥の部屋

１、 例会報告・評価

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：臨時総会、メンバースピーチ（畠平君）

割り箸とティッシュの話

評価 シリーズ化でおもしろい企画である。

  総会において 7 月よりの例会開催時間を変   

更 午後7時より9時までが承認されました。

司会：清水 誠治郎 受付：亀井、井上

6月例会（6月12日）出席者確認  

メン12名  井上公男、清水誠治郎、谷 正一、

西村和雄、畠平雅生、松本武彦、藤原重信、桝井

智之、湯浅禎也、吉村周平、内貴 康之、柿島 裕

メーキャップ   0名、

メネット 井上、清水、畠平、藤原、石合、山本

ゲスト     3名 山本憲司、河野正夫、橋口？

ビジター     3名 高嶋美知子、今井利子

出席率 12/16＝75.0％

２、報告事項

１． 5 月 25 日(日)次期準備会 において次期の分

担、スケジュール等承認

6月7日 東日本区大会へ参加 8名

  6月12日 臨時総会にて 7月よりの例会開催時

間を変更 午後7時より9時まで

6月14-15日西日本区大会参加 16名

6月15日 松本武彦さん西日本区理事に就任

4．審議事項・今後のスケジュール

7月 10日(7時～） （木） 例会 キックオフ例会 清水中西部長他、来会 クライトン

17日(6時45～ （木） 第2例会・ブリテン編集 役員会を兼ねる クライトン

8月 17日(１１時～）（日） 懇親・野外バーﾍﾞキュー会 奈良・五条・清慧苑 畠平担当 吉野川の河畔

ワイズ・国際大会 大会/ユースコンボC 松本・吉村（コメット） インド

21日（特例） （木） 例会 納涼例会（ウエスタンC）谷担当 クライトン

23日（5：30～ （土） 第2例会・ブリテン編集 役員会を兼ねる クライトン

31日 （日） 中部部会 三重県四日市 清水・畠平 都ﾎﾃﾙ

9月 　6日 （土） 六甲部会 清水・吉村・谷

11日(7時～） (木） 例会 ｹﾞｽﾄ卓話・モナリザの秘密（仮）家近健二氏 クライトン

1」 次期クラブ会長方針の確認と了承（クラブ標語サブ

テーマを変更しました）

｢あんたが主役｣親睦と交流は未来を拓く

2」クラブ運営表の内、司会者の担当月変更と皆様の了承。

3」クラブ年間予定表の検討と確認。

4」クラブリーフレット印刷の検討と承認（予定として５

００枚印刷・担当湯浅）

5」例会開始時間の変更の確認（６月の臨時総会で決定

6.45→7.00に）

6」ブリテンの発行時期変更の検討

  基本、役員会の一週間後。

7」ブリテン編集のマニュアル化と形式の確認

8」ブリテンの印刷と発送を、ひびき福祉会に委託する件

の検討（発送先の見える化・わかる化・生かす化の         

準備）一度、テストでお願いしてみる。

9」２０周年記念チャリティーランへのクラブメンバー参

加の検討。西クラブチームとして参加

10」松本理事からの要望に関して

11」IBC・台中ｴﾊﾞｰｸﾞﾘｰﾝｸﾗﾌﾞ愛称アリスさん来阪時の対

応。YMCAに確認中

12」８月１７日（日）奈良・吉野川河畔・清慧苑でのバ

ーﾍﾞキューパーティーの件。開催する。

13」東日本大震災募金、現状通り継続するか否かの検討

  募金箱を受付に設置しておく。
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東日本区大会に参加して     

                    谷 正一

6 月 7 日第17 回東日本区大会が“ともにはばたけ！”の

テーマのもとに浅草公会堂で開催され、大阪西クラブか

らは清水、湯浅、松本夫妻、畠平夫妻、谷夫妻

の 8 名が参加しました。

大阪は晴れていたのですが、東京浅草は雨でした。

しかし、会場に着くとＤＢＣ東京西クラブの木原洸会長

を先頭に顔なじみのメンバーが東京オリンピック開催で

お馴染みの「お・も・て・な・し」を合言葉に熱く迎え

ていただきました。

大会は土曜日一日開催ということで、各報告などは映

像が多く端的にスマートに運営されていたのが印象に残

りました。

来年の西日本区大会ホストの立場での情報の収集にも

気を配りながらも楽しく旧知のメンバーらと楽しく交流

をいたしました。来年の西日本区大会参加へのアピール

を強く、熱く、お願いしたことは勿論です。

翌日はDBCミ-ティング東京西クラブのご配慮により

国の最高機関の一つ国会議事堂の見学をさせていただき

ました。多くの方もそうであったように初めての見学を

しました。

ＤＢＣランチを新宿52階天空のピッツア窯で開催し、

20 名が参加、もっともっと交流を深めようと約束を交わ

し、名残を惜しんで現地でお別れをしました。

東京西クラブの皆様ありがとうございました。

             

メネット会からのお知らせ

     谷 千津子

メン,メネットの皆様１年間ご協力有難うございました。

私より惠子さんへバトンタッチされました。以下の要領

でメネット引き継ぎ会（お食事会）をさせて頂きます。

日時＊7月18日（金） 11時30分から

場所＊JR大阪三越伊勢丹10階

店名＊ビストロ ヴァリエ（フランス料理）

ご出席の方はご連絡下さい。

ちょっと一言

引き継ぎたいもの    畠平雅生

「今が始まり、心のふれ合い」で始まり、台湾で協働した「２

１世紀の杜」運動の翌年、１５周年には運動の標語を引き継い

で「夢幻真成」（Dreams come true）を掲げて二度目の会長

職。直前の藤原期に７名の新入会員を迎え、意気揚々が紆余曲

折を経て停滞。今期は１７名からのスタートです。３４歳から

９２歳のメンバーが揃い、多士済々の我がクラブ。「人生の達

人」が揃っているのに何故減少？

理由不明の退会者も有り、混迷からやっと新入会員を迎える

所まで回復した今こそ皆の正直な声を聞いても良い時？又退

会者を？不安な中で実施した皆さんへのアンケートで垣間見

えたのは？

何度も退会を考えた私にとっても納得の行く答えが埋まっ

ている様な気がします。

我がクラブのメンバーは本当に多士済々。

少数ながら個性が強く、素晴らしい職業人や家庭人の集まり。

建前を嫌い、人にやさしく、自分に正直な人の集まりの様な気

がします。私が辞められなかった理由は此処なのかー。自分の

人生を豊かにしてくれる人達との交わりが退会心を上回った

から？納得と同時に此のクラブが生き続けてほしい。

「西クラブは己の志しと誇りを育ててくれる所」

三度目の会長を務めさせて頂く今の願は、この素晴らしいク

ラブ気質を次世代に引き継ぎたい。

至らない所だらけですが、今期はそんな思いで取り組んで行

きたいと思っています。

メネットコーナー

     朱 凌玉（通称玉ちゃん）

初めまして、台湾在住・小山直則のメネット、朱凌玉と申しま

す。ちょっとつまらない生活かもしれませんが、私の一日を紹

介します。一般の台湾人と違って、家から会社までの通勤時

間は一時間半ぐらいかかります。だから 7 時前に出掛けた方

が会社にはゆっくり間に合います。そこで、目覚まし時計を 6

時 20 分に設定していますが、何時も５分間毎に鳴って、45 分

まで目覚めと戦って、慌てて起きて出かけます。

出社時間は8時半。8 時29分にぎりぎりチェックインすること

もよくあります。ある意味、これも一つの才能だと思います。日
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本では多分ありえないと思いますが、台湾では皆さん、朝ご飯

をほとんど外で買って会社で食べます。

会社は半導体の原料であるシリコンウェハーを製造していま

す。事務所は台北にありますが、工場は台湾中南部の雲林県

の海に近いところにあり、約 2 万坪の広さです。私は台北の事

務所で、総務兼社長秘書を担当しています。社長を含めて、台

北事務所には 4 人の日本人がいます。台湾での生活に困らな

いように、色々な手配や協力をしてあげます。特に体調が悪

い時、病院へ同行して通訳もしてあげます。

プライベートに関して協力する事も沢山有ります。ですから、

上司といっても友達みたいに仲良しです。

もう一つ重要な仕事は資料の翻訳です。日本人と台湾人の

役員がいるので、役員会の資料は中国語と日本語版の２つを

作成しなければなりません。

日本語で翻訳してから、日本人の上司にチェックしてもらいま

す。恥ずかしいのですが、いつも真っ赤に修正されます。上司

と日本語について色々な話しをし、結構楽しんでいます。これ

からも日本語の能力を高めて、提出資料の修正なしを目指し

て頑張ります

メンバー便り

○清水誠治郎君

苦しかった腎臓結石がやっと直り、危機的に肥大した大

動脈瘤をスリムにするための大手術を多忙なワイズ行事の

合間を狙い、わがままを押し通して6月23日に執刀。手術

は大成功して無事生還。

口の減らない陰の声からは、ついでに肥大したウエスト

は？高望みも有るが本当に良かった。

○亀井 勝君

頼まれ塾長を務める塾が東京で開催されるため、先月に

続いて今月の例会もやむなく欠席。

慣れない塾長で、少々グロッキー気味だとか。

来月は飯より好きな納涼ウエスタンカーニバル。

塾の開催と例会日が重ならない事を祈るのみ。

ご苦労様です。

ブリテン原稿は締め切りにご注意

ブリテン8月号担当 締切：8月日まで        

▼巻頭言：福田（本文25字・2５行以内、題は別）    

▼例会報告：福田（500字程度）            

▼私の好きな言葉 ：藤岡                

▼ちょっと一言：柿島（25字・22行）         

▼メネットコーナー：清水メネット（25字・22行）    

▼ＹＭＣＡだより 桝井智之連絡主事          

＊原稿はEメールまたはFAXで井上までお願いします。

＊何れも担当できないときは代わりの人に依頼してください

年会費の払い込みは下記へおねがいします

ゆうちょ銀行 ４０８普通 ５５４５９８５

問い合わせは谷会計まで

7月 例会プログラム

日 時  7月10日（木）  19：00

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費     3,000 円

司 会  内貴 康之君

1） 開会宣言・点鐘 谷 正一会長

2） クラブソング 一     同

3） 会長挨拶     谷 正一会長

4） ゲスト・ビジター紹介 司 会 者

5） 会長交代式・ 会長就任あいさつ 役員紹介

       畠平 雅生新会長

6）   私の好きな言葉       松本武彦君

食前感謝          畠平 雅生君

7） 晩餐 一同

8） インフォメーション湯浅禎也書記

「YMCA」ニュース 桝井智之君

10） 誕生・結婚記念日のお祝い 畠平 雅生会長

11） 西ファンド・ニコニコ・東日本震災基金

ファンド委員

１2） ＹＭＣＡの歌     一      同

１3） 閉会点鐘 畠平 雅生会長

14） コーヒータイム 一      同

受付 湯浅・桝井の両君

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

いらっしゃいませんようです？

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

調査中

活 動 予 定（YMCAプログラムはYMCAニュースも参照

7 月

10日(木) 例会 ホテルクライトン新大阪 19：00

21日（木）役員会 ホテルクライトン新大阪 18：45

8 月

17日（日）懇親 野外バーベQ    奈良五条 清慧園

21 日(木) 納涼特別例会 ホテルクライトン新大阪

19：00

  23 日（土）役員会 ホテルクライトン新大阪

18：45



5

       

第１７回 西日本区大会に参加して

                                                                      清水 誠治郎

一週間前に開催された東日本区大会は、梅雨の季節どうり二日間ずっと雨でした。

誰が晴れ男かはしらないが、岩国での西日本区大会はカラっと晴れ上がった上天気とまではいかないけ

れど、少し蒸す程度の天気に恵まれた恰好の条件で開催されました。

理事主催の前夜祭が催された半月庵は、長い歴史を感じさせる料亭でなかなかの料理があり、岩国の地

酒五種がホストの勧めでふんだんにふるまわれて、その道に造詣の深い人たちはさぞいい気分になられ

た事だろうと思います。宿舎への帰途、錦帯橋の横を通ると川面に映るライトアップされた橋は、幽玄

の世界そのものでした。

翌日土曜日は、早々にメイン会場に入り来年ホストをする大会の為、参考になるものを物色する。“シ

ンフオニアいわくに”と命名されているだけあって、素晴らしいの一言に尽きる会場で嫉妬感を感じる。

特に音響効果が素晴らしい。

共催されたメネット事業のＷＡＫＵＷＡＫＵ展は知的障害や身体障害のハンデイキャップを持つ人達

の作品展で、どれも力作に溢れ豊かな個性に圧倒され努力の根性に敬服する。

昼食にいただいた弁当も地方色に溢れ、ホストクラブの人達が心をこめたおもてなしが随所に感じら

れて次回の為の大いなる勉強の材料のひとつになりました。

オープニングセレモニーのエピローグは川本室内合奏団の生演奏から始まった。歴代タイの最年少理事

高瀬理事が高らかに開会を宣言し、大会の雰囲気を最高潮へ盛り上げていく。恒例のバナーセレモニー

もよく考えてあり大変参考になる。バックミュージックは生、シンフオニアの音響効果とあいまって素

晴らしいの一言。他に何の賛辞もいらない。

懇親会は私達の宿舎でしたが８００人近い参加者を一堂に集めるレセプションホールはありません。

でも同じホテルの三つのホールうまく利用して会は始まりました。モニターで繋がれた映像をながし、

同時に進行するように企画されていました。生フアンフアーレがあり、フラダンスがあり、おネエがあ

り、バラエテイ一杯に富んだ会でした。

フエローシップアワーはペンタゴンＤＢＣ（東京西、京都ウエスト、大阪西、神戸西、熊本西）が会し

て更なる支援を誓い合いました。

翌日の閉会式は簡潔で素晴らしく、最後の最後のスタンデイングオベーションがこの大会の素晴らし

き成功を表したのではと思います。

私の様な老人が感動を覚えるのです。新しく入会された会員の人も含め、未だ日本区大会を経験され

ていない方はなるだけ早い機会にこのような大会に参加する事をお勧めします。人々の優しさ、人々と

の絆、連帯感，等々本当に多くの事を学ぶ事が出来ます。

生きている事によって感じる感動！本当に素晴らしい。

来年、我々がホストする大会も、参加していただける方々全員が、感動を肌で感じる大会にと念じてや

みません。

                                         2014・6・14-15
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